

Hemos de plantear la campaña pensando en quitar voto a los que hay un 30 o 40% de indecisos o flotantes que anteriormente fueron por el PSOE o UCD. Los que están más a la derecha, (Coalición democrática de Fraga) o el P.C. no merece la pena hacerle la menor referencia, porque son votos perdidos de antemano. Por otra parte, han sido los mayoritarios en Andalucía.

Sé trata de dar ideas sencillas, elementales, repetidas continuamente, para que lleguen a todo el mundo. No explicar teorías, sino hacerle ver los hechos. No hacerle promesas sino mostrarle la realidad que han visto desde el 15 de Junio hasta ahora: ¿Qué han hecho los parlamentarios andaluces?

Si hay algo que ha quedado claro, es la inexistencia de la voz andaluza. Las fuerzas existentes en el pasado Congreso eran UCD; PSOE; PCAL; vascos y catalanes. Hasta en los Pactos de la Moncloa, even las fuerzas que intervenían. En cualquier turno de intervenciones eran los que hablaban. Si había que negociar, eran los que negociaban. ¿Acaso los Andaluces no tenían problemas propios, problemas nuestros, que son más graves y urgentes que los vascos y catalanes?

Las cosas no ocurren por casualidad. No es que sean malos ni más listos que nosotros. Se trata de que no podían representarse como una minoría andaluza, porque ellos no estaban ni el uno ni el otro como andaluces, sino como miembros del PSOE, CO o UCD, lo cual más regular que someterse a los órdenes e instrucciones, a la disciplina de voz y voto, de sus respectivas Ejecutivas Centrales. Todos los parlamentarios andaluces podían y debían apoyar que han sido representantes de Madrid -haber sido elegidos por Madrid, y no por Córdoba, Sevilla o Málaga, pocos por casos.

Nuestros parlamentarios andaluces han fracasado:

- a) porque han dependido de sus respectivos partidos, más que del pueblo y los intereses andaluces.
- b) porque no han podido estar a la altura de una etapa constituyente en donde se ha elaborado una Constitución que discrimina a Andalucía (Título VIII. Disposición transitoria, 2º)
- c) porque han defraudado rotundamente en la Junta de Andalucía.
- d) porque en ningún momento han estado a la altura de la difícil coyuntura histórica que vivía el país.

e) porque han mirado más a las maniobras de pasillo, los cabildos, los consensos, los supuestos electoralistas, que a los problemas reales de nuestra sociedad.

88

Las elecciones del 15 de Junio del 77 nos mostraron que los andaluces somos minoría en nuestra propia casa. Es triste, pero es así. Somos minoría en Cataluña, en Alemania, en Holanda, en Madrid; pero lo grave es que hayamos sido minoría en nuestra misma Andalucía. Que no nos hagan de nuevo, pues, promesa de Andalucismo, de autonomías, etc. No queremos promesas, sino que nos rindan cuentas de lo que han hecho. No nos dejen engañar por segunda vez. La experiencia nos ha abierto los ojos. ¿Dónde han estado los 91 parlamentarios andaluces cuando hablaba que defender Andalucía? Los que encabezaban las candidaturas, y de nuevo se presentan, hasta se fueron a vivir a Madrid. Algunos, ni siquiera son andaluces.

La necesidad de un partido andaluz, de soberanía exclusivamente andaluza, que no tenga que obedecer órdenes de nadie, es algo que ~~desgraciadamente~~ ha quedado claro. Sólo así, podrá haber una minoría andaluza en el Congreso y el Senado.

a) una minoría andaluza en el Parlamento es necesaria, no sólo como contrapeso a la vasca y catalana, sino que estabilizará políticamente a España, y es imprescindible para contrarrestar no sólo los desequilibrios políticos, sino también los económicos, entre los distintos pueblos que componemos España.

b) una minoría andaluza -un poder político andaluz- es la única forma, para que la autonomía sea efectiva. La autonomía necesita su instrumento político propio, que la defienda y potencie. Es contradictorio e imposible que un partido centralista (PSOE, UCD, PC) potencie algo que está en contra de su propia estructura de partido. Nadie da lo que no tiene. En Cataluña y País Vasco hay partidos autónomos fuerte. En Galicia, por mucha "nacionalidad histórica" que sea, por mucho que sea favorecida por la Constitución, apenas tiene poder político porque no tiene partidos gallegos fuertes.

Hay algo que ha quedado muy claro: la necesidad objetiva de un partido exclusivamente andaluz, una minoría andaluza, y una voz y una fuerzas andaluzas. No hacemos teorías. Nos basamos en realidades vividas.

No nos dejemos engañar de nuevo con la tactica del voto útil. Debemos preguntar: ¿util para qué y para quien? Porque lo que no ha quedado duda es que no fué útil para el pueblo andaluz. Y lo que si fue útil fué a los Comités Ejecutivos de los respectivos partidos centralistas, para mandarlos, presionar, sacar verbenas partidistas, en los cabildos de las polémicas de salón o pasillos.

El verdadero voto útil para el pueblo andaluz es tener muchas veces, muchos votos, en el futuro parlamento.

Hebría que ademas de las principales críticas en el PSOE. No porque UCD y PSOE no lo necesitan -los centralistas- sino que el PSSB también les echa por sendosocialista. El PSOE es un partido que, querido o no su base, está tele dirigido desde la Internacional Socialista, que más que socialista, es internacional de las multinacionales. ¿Qué pasa en Europa cuando dan al poder los socialistas socialdemócratas de la Interna-  
cional. Se afianza el capitalismo, saca las castañas del fuego a los capitalistas, se convierten en gestores del capitalismo. El PSOE de Pablo Iglesias y Largo Caballero al lado de Felipe, Guerino, Méjico, media milibano. Los militares, sin darse cuenta son manipulados a muchos kilómetros de distancia.